
 ７月 14日（火）午後６時 30分から奥州市による財政健全化市民 

説明会並びに市政懇談会が愛宕地区センターで開催されました。 

奥州市側から市長、副市長、担当部課長等 13名が出席し、市財政 

の現状と今後の取り組みについて説明がありました。地区住民は 

約 40名が参加し、「財政計画が予定どおりにいかなかった場合の 

対応、人口減少への対策」、「奥州市の具体的なコンセプトとは」、 

「江刺総合支所の庁舎の活用」、「地方交付税が減少した理由」、 

「今後の協働のまちづくり及び教育費に対する予算措置、避難所の 

増設、緊急告知ラジオの配布」、「コロナ対策によるイベント等の中止に対する今後の対応」、「人口減と財政難

の関連、都市計画の見直しに対する地元の意見聴取、小学校の統合の検討」、「補助金・負担金の削減」などの

質問・意見が出されました。これに対して主に市長自らが答弁を行い、熱のこもった議論は８時過ぎまで続き

ました。夜分ご参加いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業名等 要望内容 

前中野公園遊具の整備 老朽化して撤去した遊具に代わる別の遊具の整備をお願いしたい 

変則六差路の注意喚起標識の設置 駒籠地内の六差路の優先道路にわかりやすい表示等の設置をお願いしたい 

カーブミラー設置 皀角地内のＴ字路にカーブミラーの設置をお願いしたい 

落合地内市道側溝の改善 落合地内の側溝に勾配を付けるよう改善をお願いしたい 

市道桜木橋大通り線路側帯の改修 路側帯が狭く、早急の改修をお願いしたい 

道路舗装について 愛宕地内 9か所の現道舗装をお願いしたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地 区 事業の内容 交付金の金額（円） 

川 西 川西会館の照明のＬＥＤ化 350,900 

川 東 川東会館エアコン設置等 290,000 

桜木団地 会館放送設備等の改修 177,430 

田 谷 田谷会館の屋根の塗装 360,000 

二子町 噴霧器の購入 60,000 

全地区 愛宕総合運動場の整備等 350,116 

 交付金額 1,588,446 

令和２年７月 2２日（水) 発 行 

発行 ： 江刺愛宕地区センター 
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令和２年 ８月号 

みのりと  うるおいの郷  おだき 
令和 2年度地区要望を以下のとおり行います。 

令和 2年度協働のまちづくり交付金は以下のとおり決定いたしました。 

 生活安全部で 10月に予定していた

『愛宕地区生活安全大会』は、新型コロ

ナウイルス感染症拡大防止のため中止と 

    なりましたので、お知らせ 

いたします。 

事業中止の 
お知らせ  

江刺愛宕地区振興会では、1月よりＦａｃｅｂｏｏｋを立ち上げて、地区センターだ

よりなどを掲載していますが、ご覧になりましたか？ 今年度は新型コロナウイルス

の感染拡大防止のため、各事業を見送っておりますが、それらについても事業が

再開次第 Facebookに掲載していきますので、どうぞ一度ご覧ください。 
始めています！ 
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